
中央タウンの
みなさんへ 安全で ふつうにくらせる街に
コミュニティバスの
　　増便・路線拡大を 堤防改修  着工へ！　 

30 年来の運動が実りました

ねばりづよく、力を合わせれば政治は動かせます

　西1丁目のバス道路は、バスが通るたびに家が揺れ
ていました。日本共産党は住民のみなさんと一緒に市
に交渉をしてきました。自治会からも要請して頂き、
2015 年から振動対策工事が始まりました。
今年度中に完成予定となりました。来年度からは２丁
目の道路を改修する予定です。

　利根川の堤防（江戸川学園～キヤノン）の
改修は、日本共産党が長年にわたり国に要望
してきました。このほど、手つかずだった、
河側の改修も着工の目途が立ちました。
昨今の大雨など異常気象が増える中、
安全を守るためにも急ぐことが求められます。
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　「もっと利用しやすいコミバスを」の声は、
年々切実になっています。竜ケ崎市は、コミ
バス便数と総運行距離を倍増、路線拡大など
大規模な再編を昨年 9月に行いました。
　取手市も、市民の声を受けとめ増便と路線
拡大、民間バスとの連携で便利で日常生活が
ふつうに営めるコミバス運行に努めることを
求めます。

免許返納を迫られ

ている。移動の手段

を考えなければ。

買い物に難儀しています。

スーパーもなくなり

ほんとに買い物難民

です。

市民の知恵で
住みよい街に

行きのバスはいい

けど帰りが不便。

8 年まえからの願いが実現
バス道路の改修


